



Vorweihnachtlicher Besuch des Landtagspräsidenten Gunnar Schellenberger im Schönebecker Pflegeheim Haus „Elisabeth“. Foto: CDU

Dankeschön für wertvolle Pflegearbeit

Schönebeck (ok) • Bei einem Besuch im Haus „Elisabeth“ des Schönebecker Diakonievereins Burghof hat sich Landtagspräsident Gunnar Schellenberger für die wertvolle Arbeit der Pflegekräfte bedankt. Das wurde der Volksstimme in einer Pressemitteilung mitgeteilt. Der Gedankenaustausch mit den Senioren und mit den Mitarbeitern war dem Landtagspräsidenten ein Herzensanliegen.

Mit kleinen Präsenten wurde während des vorweihnachtlichen Besuchs die verantwortungsvolle Tätigkeit derjenigen gewürdigt, die beruflich und ehrenamtlich Menschen bis an ihr Lebensende würdevoll begleiten. Dabei wurde auch darüber gesprochen, wie die Situation in den Einrichtungen weiter verbessert werden kann. Alle waren sich darüber einig: Pflege kann und darf nicht allein betriebswirtschaftlich orientiert sein.